

LFV-Nachwuchs badischer Mannschaftsmeister

Leichtathletik: Schutterwälder Sushmita Kramer, Tobias Hoffmann und Patrik Schrempp im siegreichen Team

Eppelheim (um). Beim badischen Mannschaftsfinale der Leichtathleten in Eppelheim am Wochenende wurden die Mannschaften der LG Ortenau Nord (LGON) von Athleten des LFV Schutterwald verstärkt. Zwei Titel, eine Vizemeisterschaft und ein guter vierter Platz fügte der Schutterwälder Nachwuchs seiner Erfolgsbilanz der Saison 2015 hinzu.

In der Altersklasse der weiblichen U16 gewann Sushmita Kramer (800 m) ihren ersten badischen Meistertitel. Tobias Hoffmann trug als zweitbesten Kugelstoßer des Wettbewerbs mit 14,99 Metern viele Punkte zum Sieg seiner Mannschaft bei. Patrik Schrempp stieß die Kugel auf neue persönliche Bestleistung von 11,33 Metern und war ferner in der Staffel und im Sprint eingesetzt. Er leistete somit ebenfalls einen wesentlichen Anteil zum Titelgewinn der U16 der LGON.

Über die Vizemeisterschaft konnten sich die U12-Mädchen der LGON freuen. Stark



Sushmita Kramer, Tobias Hoffmann und Patrik Schrempp (v. l.) zeigten sich zum Saisonende noch mal in Form.

Privatfoto

trumpfte Helena Junker vom LFV auf. Die 800 Meter lief sie in 2:48,07 Minuten. Auch über 50 Meter und im Hochsprung war sie die stärkste Athletin ihrer Mannschaft. Ihre jüngere Schwester Hanna Junker und Luisa Basler starteten im Hochsprung und in der Staffel. Die erst neunjährige Sarah Greber verstärkte den badischen Vizemeister im Ballwurf (28,50 m) und in der Staffel.

Die U14-Mannschaft der Mädchen war gleich mit fünf Athletinnen aus Schutterwald besetzt. Nicola Müller sammelte beim Sieg im Ballwurf mit 48,00 Metern und guten 4,63 Metern im Weitsprung viele Punkte. Celine Bauer erreichte bei starkem Gegenwind über 60 Meter Hürden 10,97 Sekunden und war in der Staffel eingesetzt. Auch Sina Böhle (60 m Hürden, Staffel), Hannah Höll (800 m, Staffel) sowie Aline Meier (Ball) erkämpften sich einen respektablen vierten Platz unter insgesamt acht Teams im Finale.